

Suman 672 mdd reservas internacionales (Reforma 03/02/16)

Suman 672 mdd reservas internacionales (Reforma 03/02/16) Por Notimex Cd. de México México (03 febrero 2016).- Luego de tres semanas consecutivas de descensos, las reservas internacionales del País registraron al 29 de enero pasado un incremento de 672 millones de dólares, al sumar 175 mil 387 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). En su boletín semanal sobre el Estado de Cuenta, el instituto central precisa que dicho incremento se debió a la venta de dólares del Gobierno Federal al Banxico por 598 millones de dólares. Así como una reducción de 200 millones de dólares resultado de la asignación en las subastas ordinarias de dólares con precio mínimo, conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios, y a un incremento de 274 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. Por otra parte, destacó que la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) aumentó 13 mil 925 millones de pesos, alcanzando un saldo de un billón 203 mil 744 millones de pesos, cifra que implicó una variación anual de 18.4 por ciento. Refirió que la cifra alcanzada por la base monetaria al 29 de enero significó una disminución de 37 mil 941 millones de pesos en el transcurso de 2016, y se estima que ese comportamiento es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria. En la semana que terminó el 29 de enero, el Banco de México realizó operaciones de mercado abierto con entidades bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 53 mil 715 millones de pesos. Dicho cifra fue resultado de una expansión debido al retiro de recursos de la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 71 mil 363 millones de pesos; una contracción debido a la liquidación de dólares vendidos al mercado a través de las subastas de dólares por el equivalente a tres mil 723 millones de pesos. Así como por una contracción por 13 mil 925 millones de pesos, derivado de una mayor demanda por billetes y monedas por parte del público. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo